

CULTE DOMINICAL DU 03 DECEMBRE 2023

LA PARABOLE DE DEUX MAISONS

Matthieu 7 : 24-27 ; Luc 6 : 47-48

Daddy MBALA

Nous parlerons de deux points dans ce message : l'homme, le bâtisseur et Dieu, le bâtisseur.

1. L'homme, le bâtisseur

Il s'agit ici de l'homme qui battit soit sur le sable, soit sur le roc.

a. La maison bâtie sur le sable

C'est une maison qui est le fruit de l'effort humain sans l'appui de Dieu et qui peut être emporté à tout moment quand le vent souffle. Cette maison est le reflet de l'homme qui marche selon ses désirs, l'homme charnel, Psaumes 127 : 1.

Tout ce que nous faisons dans notre vie quotidienne c'est construire ; cela étant, nous devons bien faire ce que nous sommes appelés à faire car chacun récoltera ce qu'il aura semé.

Le sable est considéré ici comme la chair que nous devons éviter de conduire nous-même mais de la laisser conduire par Dieu.

Dans 1 Samuel 17 : 13-24, et 48-49, nous voyons Goliath, ce géant qui fut emporté par une petite pierre seulement car sa vie n'était pas enracinée en Christ. Lorsque notre vie n'est pas bâtie en Christ, une petite situation peut nous emporter et nous faire perdre la foi.

b. Maison bâtie sur le roc

Dans le passage qui précède, nous pouvons comprendre que David avait la véritable pierre invisible en lui, avant d'avoir la pierre visible qui lui permit de défier et de tuer Goliath. Nous le voyons dans ses déclarations dans 1 Samuel 17 : 45 « ...Tu marches contre moi avec l'épée, la lance et le javelot ; et moi, je marche contre toi au nom de l'Eternel des armées, du Dieu de l'armée d'Israël que tu as insulté ».

Ce qui fait notre force n'est pas ce qui est au dehors, mais ce qui est au-dedans de nous.

2. Dieu, le bâtisseur (Hébreux 3 : 3-6)

Notre Dieu aussi est un bâtisseur, le plus grand de tous autres. Nous le remarquerons dans les points suivants : la maison comme Israël et la maison comme l'Eglise.

a. La maison comme Israël (Nombres 12 : 7)

Moïse était le conducteur de tout un peuple, Israël, qui est la maison de Dieu.

Remarquons dans Matthieu 21 : 42 et 45, Israël, la maison de Dieu est considéré cette fois ci comme une maison en sable, tout simplement car il a refusé le Seigneur (Jean 1 : 11). Israël refusa la pierre qui devrait le solidifier. Si nous manquons cette pierre, Jésus-Christ qui constitue la principale de l'angle de l'édifice, nous avons construit sur le sable. Ainsi, bien aimés, ne bâtissons pas notre vie par nos propres efforts mais sur le roc, Jésus-Christ et nous serons protégés. Pour avoir une vie solide et protégée, nous devons venir à Jésus-Christ, lui qui protège ses serviteurs avant, pendant et après la mort à l'exemple de Moïse.

Bâtissons notre vie sur Jésus-Christ, le roc, si nous voulons être protégés et sécurisés.

b. La maison comme Eglise (Hébreux 3 : 3-5 ; 1 Corinthiens 10 : 4 et Matthieu 16 : 17-18)

Quand l'Eglise revient à Jésus, elle devient puissante et aucune puissance du monde de ténèbres ne saura la toucher car bâtie par Jésus-Christ lui-même. Qui peut toucher à l'Eglise si elle est enracinée en Jésus-Christ ?

Le roc n'exclut pas le vent et le vent vient révéler la présence de roc en nous. Ainsi, ne cherchons pas à paraître mais à être ; Goliath paraissait par son aspect et son armure, mais comme il n'avait pas le roc, Jésus-Christ, il fut tué avec une petite pierre provenant de David qui a le roc. Ce qui démontrera que nous avons le roc c'est lorsque le vent souffle contre nous mais ne nous emporte pas. Si nous avons Jésus-Christ, nous sommes protégés partout et dans sa présence on ne meurt pas, à l'instar de la femme adultère, Jean 8 : 1-10.

La maison comme Eglise c'est aussi l'homme, selon qu'il est écrit : « voici je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerais chez lui... » en acceptant cette invitation, ta situation de maison sable change en roc » Apocalypse 3 : 20.

Ne construis pas seul ta maison, laisse-toi construire par Christ, c'est alors que tu seras solide, protégé contre le vent qui souffle.